

トレーニング通信

～橋小学校からのおたより～



はがき教室

12月3日（火）
野田郵便局長をお迎えして3・4年生
がハガキ教室を行いました。

宛名や住所の書き方など丁寧に教えていた
だきました。

後半は、干支の絵を工夫して書いたり、見
せ合ったりして楽しい時間を過ごすことがで
きました。



しめ縄づくり



12月13日（金）
老人会の皆様と山田様をお迎えして5年生
が「しめ縄づくり」に挑戦しました。

ほとんどの児童は「縄をなう」ことは初
めてでしたが、丁寧にご指導していただいたお
かげで立派な「しめ縄」をつくることができ
ました。

【ボランティア協会】 キッズ・ルーム～ケーキづくりに挑戦しよう～

12月21日（土）橋公民館において、5回目のキッズ・ルームが開催されました。

今回はケーキづくりに挑戦。食改さんの協力を得ながら、みんな思い思いにクリームや果物で飾り付けをして、甘くておいしいケーキが出来上りました!!



【ときわボランティア会】大門松が登場!!

今年も「ときわボランティア会」の皆さんの協力により、橋公民館前に大門松を作っていただきました。

この門松は町外の方も観に来られるほど大きく立派なものです。是非一度ご覧ください!!



【ふれあい講座】親子ミニ門松づくり教室

12月22日（日）橋公民館において、小学生の親子を対象としたミニ門松づくり教室を開催しました。

当日は、ときわボランティア会の皆さんにご指導いただき、松竹梅を飾り付け、各々個性豊かな作品が出来上りました。



新年のご挨拶

毎年は「成長や変革、新しい挑戦や変化を意味する年」だそうです。



新年明けましておめでとうございます。
令和7年の年明けも皆様におかれましては、健やかにお迎えの事とお慶び申し上げます。

昨年は、能登半島地震、さらに水害と大きな災害があり、他人事とは思えず、被災された方々に心よりお見舞い申し上げます。
橋町は令和3年のような水害の被害もなく、まちづくり活動、区長会活動など、予定した行事が天候にも恵まれ開催することができました。

本年も、公民館を中心として、橋町のまちづくりを町民全員で盛り上げ、これまで以上に発展させていきたいと思います。
本年も皆様のご協力をいただきますよう、お願い申し上げます。

令和7年元旦 橋町まちづくり推進協議会 会長 前田 信俊

謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は9月の町民スポーツ大会・小学校運動会、10月の供日奉納相撲大会、11月のふれあいまつりなど地域の親睦と融和を深めるための行事を開催することができました。これもひとえに、計画・準備から片付けまでご尽力くださった地域の方々のご協力の賜物と心より感謝申し上げます。また、各種講座や会議等にも多くの方々に参加いただき、ありがとうございました。

本年も公民館が地域づくりの中心施設として、地域の皆様の笑顔溢れる集いの場となりますよう努めてまいりますので、ご活用いただきますようお願い申し上げます。

最後に、橋町の今後の益々の発展と皆様のご健勝とご多幸をお祈り申し上げ、年頭のご挨拶といたします。

令和7年元旦 橋公民館長 田代 昌三 職員一同

佐賀県青少年育成県民会議顕彰受賞!!

11月23日（土）にみやき町で開催された令和6年度子ども・若者支援県民大会において、橋町の「ちゃりんこクラブ」さんが佐賀県青少年育成県民会議顕彰を受賞されました。

「ちゃりんこクラブ」さんは、平成11年に結成し、現在まで地域での様々な活動に従事されています。特に24年の歴史を誇る「田んぼの学校」において、今まで橋小学校児童の体験活動に尽力されていることが高く評価され受賞に至りました。

「ちゃりんこクラブ」の皆さん、受賞おめでとうございます!!



市長表敬訪問
(左から松尾教育長、大串 健氏、光武 太会長、小松市長)



田んぼの学校・田んぼの生き物調べの様子

田んぼの学校・川の生き物調べの様子



橋公民館ブログ



橋町のホームページ



橋公民館のFacebook



寄付・寄贈・奉仕
～ありがとうございました～

玄関前花苗プランター寄贈

○ 橋小6年1組

玄関の花の寄せ植え

○ JA女性部

○ 古川 宏子 様（小野原）



いつもありがとうございます!!

橋公民館 1月の主な行事予定

お知らせ

橋町歴史研究会
1月10日(金)9:30~

橋公 小会議室

1日 (水)	7:00 ~	ご来光・初詣の集い	潮見神社 上宮
3日 (金)	13:00 ~	令和7年武雄市二十歳のつどい	ケーブルワン・スポーツパーク
5日 (日)	9:00 ~	消防出初め式	白岩競技場
7日 (火)	19:00 ~	自治公民館長会	橋公 小会議室
	9:30 ~	民生委員・児童委員会 定例会	みんなの家 橋
8日 (水)	10:00 ~	まち協・青少年・防犯 理事会	橋公 小会議室
	11:00 ~	区長会	橋公 小会議室
9日 (木)	19:30 ~	町子連 幹事会	橋公 小会議室
16日 (木)	9:30 ~	ボランティア橋会 定例会	橋公 小会議室
19日 (日)	9:00 ~	【町子連主催】ドッヂビー大会	橋小 体育館
20日 (月)	9:30 ~	橋ふれあい会 定例会	みんなの家 橋
24日 (金)	9:00 ~	町老連 理事会	橋公 小会議室
	10:00 ~	おほしさま	橋公 和室
25日 (土)	9:00 ~	ふれあい講座「お菓子づくり教室」	橋公 調理室

【橋小6年1組】

花苗のプランターをいただきました!!

12月20日(金) 橋町6年1組の皆さん、花苗プランターを公民館にプレゼントしてくれました。

公民館の玄関先にありますので、是非ご覧ください。



募集【橋小学校・ときわっ子応援団】 花まるタイムに参加しませんか?

1月も「花まるタイム」を実施します。橋小で実施されている「花まるタイム」で、子どもたちに大きな花まるをつけてください。橋小の児童たちをみんなで応援しましょう!!

■1月の花まるタイム実施日

9日(木), 14日(火), 16日(木), 21(火),
23日(木), 28日(火), 30日(木)

8時10分に橋小2階多目的室に集合!!
(8時40分頃には終わります)



【町子連】サムライ合戦～橋の陣～

12月15日(日) 橋小グラウンドにおいて、町子連主催の「サムライ合戦～橋の陣～」が開催されました。サムライ合戦とは、スポンジ製の刀と紙風船を使って戦うオリジナルスポーツです。

寒空の中でしたが、各地区の軍に分かれた子どもたちは元気よく戦っていました。町子連の役員の皆さん、お疲れ様でした!!



【橋公民館からのお知らせ】

令和6年12月28日(土)～
令和7年1月5日(日)
は、休館します。

第19回武雄市各町対抗駅伝大会

12月8日(日) 第19回武雄市各町対抗駅伝大会が、若木町特設コースにおいて開催されました。橋町チームは、2区・4区で区間賞、他2区間で区間2位を記録するなど、素晴らしい走りを見させてくれましたが、惜しくも総合5位という結果でした。懸命に走った選手、裏で支えてもらった役員の皆さん、大変お疲れさまでした!! また、現地で応援してくださった皆さん、本当にありがとうございました!!

橋チームメンバー(以下、敬称略。)

監督 馬渡 隆博(釈迦寺)
コーチ 馬渡 和樹(南片白)

1区	伊東 優介(釈迦寺)
2区	野中 譲(上野)
3区	金島 明香(北檜崎)
4区	古川 敬悠(小野原)
5区	吉本 裕一(納手)
6区	樋口 凡純(南片白)
7区	石橋 朋弥(沖永)
8区	池田 圭太(二俣)
9区	馬渡涼太朗(釈迦寺)
10区	光武 俊輔(納手)



【総合順位】

1位	武雄町
2位	西川登町
3位	若木町
4位	東川登町
5位	橋町
6位	北方町
7位	朝日町
8位	武内町
9位	山内町



【区間賞】

2区	野中 譲(上野)
4区	古川 敬悠(小野原)



【永年出場者表彰】

5回	木原 英年(釈迦寺)
池田 光輝(二俣)	
馬渡涼太朗(釈迦寺)	
10回	山崎 文子(南檜崎)

古川 敬悠選手(小野原)

【人権標語コンテスト】廣瀬 來依さんが特選受賞!!

12月16日(土) 北方公民館文化ホールで、「人権フェスタ in たけお 男女共同参画啓発イベント」が開催され、人権標語表彰式において、橋小6年の廣瀬 來依(らい)さん(上野)が特選を受賞されました。おめでとうございます!!

●特選作品

『大切に みんなの権利と 幸せを』



【チャリントラフ】サンタが幼稚園にやってきた!!

12月21日(土) 一足先にたちばな幼稚園にサンタがやってきました!!

毎年どこからともなくやってきて、プレゼントを届けてくれるそうです。

橋町には、子どもたちを見守る優しいサンタさんが住んでいます。

